

Revisa la información más importante de la semana

INSCRIBETE PARA INGRESAR A NUESTRO INSTITUTO

Transforma tu futuro con una carrera tecnológica y conviértete en un experto en tu campo. Adquiere habilidades especializadas y mejora tus oportunidades laborales. Inscríbete del 10 al 12 de junio en:

<https://www.registrounicoedusup.gob.ec/>



5 JUNIO | CELEBRAMOS EL DÍA MUNDIAL DEL AMBIENTE



¡Feliz Día del Ambiente!

Protejamos hoy nuestro planeta para garantizar un futuro sostenible.

Cuidar nuestro hogar es responsabilidad de todos. En conmemoración del Día Mundial del Ambiente, la carrera de Gestión Ambiental ha organizado una serie de charlas informativas y actividades educativas para concienciar sobre la importancia de proteger nuestro planeta. Te invitamos a ser parte de la solución y a unirse a nosotros en este esfuerzo por un futuro más verde y sostenible.

Revisa la información más importante de la semana

NUESTROS JÓVENES ESTUDIANTES DE GESTIÓN AMBIENTAL COMPROMETIDOS CON EL ENTORNO

En el Área Nacional de Recreación El Boliche, jóvenes estudiantes de Gestión Ambiental de todo el país se han reunido con un firme compromiso hacia la conservación ambiental. Unidos por la protección de nuestro planeta, estos participantes se dedican a aprender, conectar y tomar medidas concretas para asegurar un futuro sostenible.



EXPOSICIÓN DE ARTE Y FOTOGRAFÍA: ÉXITO EN LAS CARRERAS DE FOTOGRAFÍA Y AUDIOVISUALES

Las carreras de Fotografía y Audiovisuales inauguraron su exposición de arte y fotografía, marcando la apertura del foro de cortometrajes. Los asistentes vivieron una experiencia maravillosa al descubrir los magníficos trabajos de nuestros talentosos estudiantes.



Revisa la información más importante de la semana

"DIGITALIZACIÓN INTELIGENCIA ARTIFICIAL Y LIDERAZGO"

La UNIR y SENESCYT invitaron al evento "Digitalización, inteligencia artificial y liderazgo: desafíos para la formación del profesorado en institutos tecnológicos". El Openclass fue presencial y virtual en el Instituto Tecnológico YAVIRAC, Quito. Incluyó una mesa redonda sobre gestión de equipos, con la participación del Dr. Santiago Illescas. Inscripción gratuita y transmisión online disponible. Martes 2 de julio, de 9:00 a 13:30 (Hora local de Quito) y de 16:00 a 20:30 (España peninsular). ¡Regístrate aquí! <https://lnkd.in/exneRckY>



ELECTROMECAÁNICA EN ALOASÍ - MEJÍA

La carrera de Electromecánica se involucra activamente con la comunidad en Aloasi - Mejía. A través del proyecto mallado del reservorio número dos de la Junta de Agua de la parroquia Aloasi, en el cantón Mejía, llevaron a cabo un meticuloso reconocimiento del lugar con precisión y profesionalismo.